

AGRESIÓN A DOCENTES

Señora directora:

En distintas localidades del país se han registrado situaciones de agresión que afectan a los profesores. La violencia en las escuelas es una realidad que -tristemente- se repite cada año y que también es reflejo de una crisis social más profunda que requiere de la acción conjunta de toda la comunidad educativa. Además de potenciar la educación socioemocional, cuando actualmente se discute la reforma curricular, consideramos crucial incluir en ella la formación de habilidades para el diálogo. Este debe ser un componente esencial que promueva capacidades de escucha activa, respeto y resolución de conflictos, las que no son de sentido común, sino que se deben modelar y aprender. Solo así podremos garantizar que las futuras generaciones logren convivir de manera pacífica y respetuosa. Sin capacidad de diálogo, no avanzaremos hacia una sociedad justa, inclusiva y que prospere.

Florencia Mingo,
directora ejecutiva

Bernardita Yuraszeck,
presidenta del directorio
Impulso Docente